



しののめYMCAこども園 園だより

2020年度10月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

10月聖句 いかにも楽しいことでしょう 主に感謝をささげることは 詩編 92 編 2

先週9月23日(水)～25日(金)、東京YMCA山中湖センターにて、「年長キャンプ」が行われました。当初7月に実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、予定を変更しての実施となりました。

年長児にとって親元を離れ、3日間過ごす事はとても不安な事であり勇気がいる事です。然しながら、親元を離れ、グループの仲間や先生達と協力をしながら、乗り越えたならば、それは大きな力となり、自信へと繋がっていきます。それはこれからの人生にとって一人ひとりの宝物となっていきます。

その様な事から、6月には年長保護者会を開催し、山中湖キャンプの目的や狙いについて、説明すると同時に、コロナ対策についても「具体的回避策」を示し、実施に向けご理解ご協力を頂きました。

当日はコロナ感染防止、熱中症対策などに加え、台風上陸の可能性もありましたが、現地スケジュールの変更を行い、ほぼ予定していたプログラムを行うことが出来ました。小雨や曇天でしたが、カヌー、カレー作り、焼き板、キャンプファイヤー等、グループで協力しながら活動することが出来ました。

ある園児が寂しくて仕方ありませんでした。先生がどうしたら良いのかをグループメンバーと話し合いをしていました。円陣を組みながらの話し合いをみていると、グループのひとりの園児が、その子の手を引いて移動し始めました。どうやら寂しくなってしまった仲間の気持ちを、理解し寄り添う事にしたようです。一人ひとりの寂しさや、また喜びをグループの仲間と分かち合えたような気がしました。この優しさや自信はこれからの園生活に、必ず活かされていくと思います。

キャンプを実施し、無事終了できた事は、全保護者のご理解ご協力によるものと感謝し、心より御礼申し上げます。今後どうぞよろしくお願い申し上げます。園長 堀江和広